

Handball – Mehr als nur Sport

Am vergangenen Freitag stand die Sporthalle in Ottersweier ganz im Zeichen des Nachwuchshandballs. Der zweite Spieltag der Handball-Grundschulliga, ausgerichtet von der SG JHA Baden, war nicht nur ein sportliches, sondern auch ein soziales Highlight des Schuljahres.

Bereits ab 8:30 Uhr begrüßte Rektor Bernhard Schmidt die ersten Mannschaften des Tages. In der Frühgruppe traten die fortgeschrittenen Teams aus Lauf, Rheinau, Kappelwindeck, Muggensturm und Kuppenheim gegeneinander an. Gespielt wurde im beliebten 4+1-Format, bei dem Teamgeist und Fairplay im Mittelpunkt stehen. Eine Besonderheit: Wer ein Tor erzielt, verlässt das Feld, und ein neues Kind darf sein Können zeigen – so kommt jeder zum Zug. Unterstützt wurde dieser faire Ablauf von einem engagierten Team aus Lehrkräften, Betreuern und den Schiedsrichtern Lars, Tim und Tatiana, die die Spiele mit viel Fingerspitzengefühl leiteten.

Auch abseits des Spielfelds war einiges geboten. Die Klasse 8a der Maria-Victoria-Schule sorgte mit einem liebevoll gestalteten Essens- und Getränkeverkauf im Foyer für das leibliche Wohl aller Beteiligten – eine Aktion, die nicht nur die Stimmung hob, sondern auch einem guten Zweck dient.

Ein besonderes Highlight war der Besuch der Sophie-von-Harder-Schule aus Sasbach. Lehrerin Ines Vierling kam nicht nur mit dem Schulteam, sondern brachte gleich die ganze Klasse mit. Gemeinsam „wanderten“ sie zur Halle, um ihr Team lautstark mit selbstgebastelten Plakaten zu unterstützen. Der Zusammenhalt war in der ganzen Halle spürbar – Eltern, Verwandte und Schulfreunde sorgten für eine durchweg volle Tribüne und eine großartige Atmosphäre.

Doch Handball ist mehr als nur Tore und Punkte. Er lehrt Teamgeist, Rücksichtnahme und Miteinander. Dies zeigte sich auch in einer besonderen Aktion, die an diesem Spieltag vorgestellt wurde: Gemeinsam mit der Handball-AG der Neuwindeck-Schule in Lauf und der Klasse 8a der Maria-Victoria-Schule startet die SG JHA Baden eine Spendeninitiative. Hintergrund ist ein tragisches Ereignis – eine Handballfamilie verlor bei einem Brand ihr gesamtes Hab und Gut. Besonders betroffen: drei kleine Kinder, eines davon spielt beim ASV Ottenhöfen in der Altersklasse der Grundschulliga.

Aus Solidarität wird jeweils ein Drittel der Erlöse aus dem Verkauf an allen drei Spieltagen für die Familie gespendet. Eine berührende Geste, die zeigt: Handball verbindet – auf und neben dem Spielfeld.

Fazit:

Der zweite Spieltag der Handball-Grundschulliga in Ottersweier war ein voller Erfolg – sportlich, menschlich und sozial. Mitreißende Spiele, ein starkes Miteinander und eine großartige Aktion machen deutlich: Handball ist eben mehr als nur Sport.

Wer sich gerne beim letzten Spieltag an einer Spende beteiligen möchte, oder die gute Stimmung der Handball-Grundschulliga erleben möchte, ist herzlich zum letzten Spieltag am Vormittag, des 27.06.2025 in der Winfried-Rosenfelder-Halle eingeladen

Zeitungsbericht JHA Baden, Handball-Grundschulliga in Ottersweier